

АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ НЕЗАВИСИМОГО АУДИТОРА

Собственнику АО «BARAKA»

30 апрел 2019 г.

Аудиторская организация в форме ООО «TTT-AUDIT» (лицензия Министерства финансов РУз от 25.02.2008 года за № 00327) провели аудиторскую проверку прилагаемой финансовой отчетности АО «BARAKA» (далее по тексту - «Компания»), включающей отчет о финансовом положении по состоянию на **31 декабря 2018** года и отчет о совокупном доходе, о движении денежных средств и об изменениях в собственном капитале (в дальнейшем - «финансовая отчетность») за год, закончившийся на указанную дату, а также раскрытие основных принципов учетной политики и примечаний к финансовой отчетности.

Ответственность за достоверность финансовой отчетности

Ответственность за подготовку и достоверность данной финансовой отчетности, в соответствии с Международными Стандартами Финансовой Отчетности, несет руководство компании. Данная ответственность включает разработку, внедрение и поддержание системы внутреннего контроля для обеспечения подготовки достоверной финансовой отчетности, не содержащей существенных искажений, являющихся следствием мошенничества или ошибок, выбор и применение надлежащей учетной политики, применение обоснованных бухгалтерских решений при существующих обстоятельствах.

Ответственность аудитора

Нашей ответственностью является выражение мнения о достоверности, данной финансовой отчетности на основании нашей проверки. Мы провели аудит в соответствии с Международными Стандартами Аудита. Эти стандарты требуют соответствия этическим нормам, а также планирования и проведения аудиторской проверки для получения достаточной уверенности в том, что финансовая отчетность не содержит существенных искажений.

Аудит предусматривает проведение процедур, целью которых является получение аудиторских доказательств в отношении числовых данных и информации, содержащихся в финансовой отчетности. Выбор процедур основывается на профессиональном суждении аудитора, включая оценку рисков существенного искажения финансовой отчетности вследствие недобросовестных действий или ошибок. В процессе оценки вышеупомянутых рисков аудитор рассматривает систему внутреннего контроля, связанную с составлением и достоверным представлением финансовой отчетности компании с тем, чтобы разработать аудиторские процедуры, необходимые в данных обстоятельствах, но не с целью выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля компании.

Мы считаем, что выполненная нами аудиторская проверка дает достаточные основания для выражения мнения о данной отчетности.

Мнение

По нашему мнению, прилагаемая финансовая отчетность во всех существенных аспектах дает достоверный и справедливый взгляд на финансовое положение АО «BARAKA» по состоянию на **31 декабря 2018** года, а также финансовые результаты его деятельности и движение денежных средств за год, закончившийся на указанную дату, в соответствии с Международными Стандартами Финансовой Отчетности.

Генеральный директор ООО «TTT-AUDIT»
(JPA International) Гл аудитор. САР

Аудитор



Фергана, Узбекистан

Ботиров М.Х

Хожиякбаров А.

Квалификационный сертификат
Аудитора № 05052 от 25.08.2017 г.
выданный Министерством Финансов РУз

5 office Yangiobod street, Fergana, Uzbekistan. 150100.
Tel. (91) 651 80 13 (0373) 241 64 48. (95) 400-80-13 Web sayt: ttt-audit.uz Email: tttaudit@mail.ru
The license AF № 00773 issued by Ministry of Finance from 2009.04.05.

INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT

To the owner JCK «BARAKA»

30 april 2019 y

The audit organization in the form of LLC «TTT-AUDIT» (license of the Ministry of Finance of the Republic of Uzbekistan from 25.02.2008 with №-00327) have audited the accompanying financial statements of JCK «BARAKA» including a report on the financial situation as of 31 December 2018 and the statement of comprehensive income, cash flows and changes in shareholders' equity (hereinafter - the "Financial statement") for the year ended on the indicated year, and a summary of significant accounting policies and notes to the financial statements.

The responsibility for the accuracy of the financial statement

The administration of the company is responsible for the preparation and fair presentation of financial statements, in accordance with International Financial Reporting Standards. This responsibility includes designing, implementing and maintaining internal control relevant to the preparation of reliable financial statements that are free from material misstatement resulting from fraud or error, selecting and applying appropriate accounting policies, accounting solutions that are reasonable under the existing circumstances.

Auditor's Responsibility

Auditor's Responsibility
Our responsibility is to express an opinion on the financial statements based on our audit. We conducted our auditing in accordance with the International Auditing Standards. These standards require compliance with ethical requirements, as well as planning and performing the audit to obtain reasonable assurance about whether the financial statement is free of significant misstatement.

An audit involves performing procedures to obtain audit evidence about the numerical data and information in the financial statements. The procedures selected depend on the auditor's professional judgment, including the assessment of the risks of noticeable misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error. In making before mentioned risk assessments, the auditor considers the system of internal control relevant to the preparation and fair presentation of the financial statements in order to design audit procedures that are appropriate in these circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Company's internal control.

We deem that the audit performed by us provides a reasonable basis for our opinion on this financial statement.

Opinion

Opinion
In our opinion, accompanying financial statement in all material respects gives a true and fair view of the financial position of **JCK «BARAKA»** as of 31 December 2018 and its financial performance and its cash flows for the year ended in the indicated date, in accordance with the International Financial Reporting Standards.

Fergana. Uzbekistan

**General director of LLC
“TTT-AUDIT” Chief auditor, CAP
Auditor**

M.H. Botirov
C G Khojiakborov

Qualification certificate of the auditor
05052 from 25.08.2017



**АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
И.Ф «BARAKA»
ФИНАНСОВАЯ ОТЧЕТНОСТЬ**

**ПОДГОТОВЛЕННАЯ В СООТВЕТСТВИИ С
МЕЖДУНАРОДНЫМИ СТАНДАРТАМИ
ФИНАНСОВОЙ ОТЧЕТНОСТИ ЗА ГОД,
ЗАВЕРШИВШИЙСЯ 31 ДЕКАБРЯ 2018 ГОД**

ФИНАНСОВЫЕ ОТЧЕТЫ

ОТЧЕТ ОЧИСТЫХ АКТИВОВ ХАРАКТЕРНЫХ К ВЛАДЕЛЬЦАМ ПОГАШАЕМЫХ АКЦИЙ АО ИФ «BARAKA»

МСФО (IAS) 1.6
МСФО (IAS) 1.51(b),(c)
МСФО (IAS) 1.106
МСФО (IAS) 1.113
МСФО (IAS) 1.51 (d),(e)

Statement of changes in net assets attributable to holders redeemable shares for the year ended 31 December 2018

	Прим.	31.12.2018	31.12.2017
		в тыс.сум	в тыс.сум
Чистых активов характерных к владельцам погашаемых акций на начала года.	6	1 053 622	959 043
Выпуск погашаемых акций	12		
Выкуп погашаемых акций			
Увеличение/(Уменьшение) чистых активов характерных к владельцам погашаемых акций	8	91 597	94 579
Чистых активов характерных к владельцам погашаемых акций на конец года.	12	1 135 219	1 053 622

Председатель Правления АО ИФ «BARAKA» Бухгалтер
(Chief Executive Officer) (Chief Accountant)

О.Коробоев Ш.К. Фронова



[Handwritten signature]

ФИНАНСОВЫЕ ОТЧЕТЫ

ОТЧЕТ О СОВОКУПНОМ ДОХОДЕ АО ИФ «BARAKA»

МСФО (IAS) 1.113	Income Statement		31.12.2018	31.12.2017
		Прим.		
	Продолжающаяся деятельность			
МСФО (IAS) 1.82(a)	Доходы в виде процентов	6	0,0	12
МСФО (IAS) 1.99	Доходы в виде дивидендов	12	92 901	50 194
	Доходы от финансовой деятельности	7	60 268	277 685
	Доходы По МСФО		269 537	
МСФО (IAS) 1.85	Операционный доход /убыток		422 706	327 891
МСФО (IAS) 1.85	Операционные расходы			
МСФО (IAS) 1.99	Управленческие расходы	12		
МСФО (IAS) 1.99	Административные расходы	12	(43 307)	(16 584)
МСФО (IAS) 1.99	Прочие расходы			(3 775)
	Прибыль от продолжающейся деятельности		379 399	307 532
МСФО (IAS) 1.82	Прибыль/убыток до налогообложения		379 399	307 532
МСФО (IAS) 1.82(b)	Налогообложение	10		(2 726)
	Прибыль за год после налогообложения		379 399	304 806
	Увеличение/(Уменьшение) чистых активов характерных к владельцам погашаемых акций		379 399	304 806

Председатель Правления Главный Бухгалтер
(Chief Executive Officer) (Chief Accountant)

О.Корабоев Ш.Курбонова



[Handwritten signature]

ФИНАНСОВЫЕ ОТЧЕТЫ

ОТЧЕТ О ДВИЖЕНИИ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ		АО ИФ «BARAKA»		
МСФО (IAS) 1.113	Cashflow	Прим.	31.12.2018	31.12.2017
МСФО (IAS) 7.10	Движение денежных средств от операционной деятельности		в тыс.сум	в тыс.сум
МСФО (IAS) 7.18(a)	Платежи для приобретения инвестиций	6	-	-
МСФО (IAS) 7.18(a)	Выручка от инвестиций	12	141 033	76 963
МСФО (IAS) 7.18(a)	Проценты полученные	12		
МСФО (IAS) 7.18(a)	Дивиденды полученные		1 988	9 137
МСФО (IAS) 7.35	Другие денежные поступления и выплаты от операционной деятельности	10		
	Чистые денежные средства, полученные от операционной деятельности		143 021	86 100
МСФО (IAS) 7.10	Движение денежных средств от финансовой деятельности			
МСФО (IAS) 7.10	Прочие выплаченные средства	9	(146 981)	(64 011)
МСФО (IAS) 7.31	Дивиденды, выплаченные акционерам Компании	9	(14 382)	(412)
	Чистые денежные средства, использованные в финансовой деятельности		(161 363)	(64 423)
	Денежные средства и их эквиваленты на начало года	25	72 323	50 646
МСФО (IAS) 7.28	Влияние изменений курса иностранной валюты на остатки денежных средств в иностранной валюте	9		
	Денежные средства и их эквиваленты на конец года		53 981	72 323

Председатель Правления / Главный бухгалтер
(Chief Executive Officer) / (Chief Accountant)

О.Корабоев Ш.Курбанова



[Handwritten signature]

ФИНАНСОВЫЕ ОТЧЕТЫ

МСФО (IAS) 1.51 (d), (e)	Уставный капитал	Добавленный капитал	Резервный капитал	Нераспределенная прибыль	Целевые поступления и прочие	Итого
На 31 декабря 2017 года	670 994	7650	18269	356 709	-	1 053 621

На 31 декабря 2018 года	670 994	7650	25 261	431 308	-	1 135 213
-------------------------	---------	------	--------	---------	---	-----------

Председатель Правления и Главный бухгалтер
(Chief Executive Officer) (Chief Accountant)
О. Корабоев Ш. Курбонова



[Handwritten signature]